## 脳リハビリデイサービス大泉学園はなみずき 利用者様および職員の 新型コロナウイルス感染について (第2報)

7月22日~7月25日にかけて、上記事業所において発生した新型コロナウイルス感染症の経過について、ご報告をさせて頂きます。

7月26日以降、新たな感染者および体調不良者は発生しておりません。

また、在宅療養中であった 5 名のうち 4 名 (職員 2 名・利用者様 2 名) につきましては 安定した状態で経過をしているとの連絡を頂いております。

なお、うち 2 名の職員につきましては、来週月曜日には隔離解除との連絡をもらっております。

しかし、在宅療養中であった利用者様のうち、お一人が、呼吸状態の悪化を認めたため、 在宅療養から入院加療に切り替わったとの連絡を頂いております。

以上が7月29日現在までの経過となります。

ご利用者様ならびに関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけいたしますが、全力で 対応して参りますので、ご理解とご協力を頂けますようお願いを申し上げます。

また、罹患した全ての利用者様、ならびに職員の早期の回復を心より願っております。

今後も、こちらのホームページを通じて、逐次経過をご報告させて頂きますので、何卒 ご了承ください。

医療法人社団 翔洋会 脳リハビリデイサービス 大泉学園はなみずき 管理者 管谷 由紀子